

COMPETICIONES

Eduard Coll dimite de la Asobal molesto con algunos clubes

Palco23

22 ene 2016 - 16:52

Final de etapa para Eduard Coll. El presidente de la Asobal ha decidido dar por concluido su mandato al frente de la patronal de clubes de balonmano, después de tres temporadas y media en la que ha tenido que centrar los esfuerzos en el saneamiento de la competición. Se marcha satisfecho por su trabajo, pero molesto con la actuación de algunos clubes.

La organización ha asegurado en un comunicado que "la dedicación y el compromiso" del exdirectivo del FC Barcelona le ha permitido "afrontar con optimismo una nueva etapa", marcada por el acuerdo histórico con Movistar+ para la cesión de los derechos audiovisuales y la firma del patrocinio principal con Bauhaus. Estos dos acuerdos han permitido sanear las cuentas de la Asobal, lastrada por una mala gestión económica hasta 2012.



Eduard Coll, en un encuentro con el jugador Víctor Tomás, con quien coincidió en el Barça.

“Cierro mi etapa como presidente de Asobal con la satisfacción de haber cumplido con dos objetivos prioritarios: el saneamiento de las cuentas de Asobal y la consecución de

unos ingresos extraordinarios e históricos para Asobal. Los incumplimientos de acuerdos puntuales aprobados en la asamblea de clubes así como la falta de confianza y las actitudes desafortunadas de algunos clubes que militan en la Liga me han llevado a poner fin a mi compromiso", ha criticado en un comunicado.

Aunque en el texto no se explicita con quién está molesto, el ejecutivo aseguró en una reciente entrevista con *Palco23* que el Cangas estaba actuando de manera desleal con el resto de la competición, al pagar "una cuarta parte o la mitad de Seguridad Social que cualquier otro club. Yo pienso que deportivamente es una discriminación, porque lo que no paga al Estado lo puede destinar a fichar y pagar jugadores. Y eso se ha aprobado por parte de las autoridades laborales de Galicia, cosa que no puedo entender".

Durante su mandato, Asobal ha pasado de unas pérdidas de 1,5 millones de euros a regresar a beneficios, una solidez financiera que esta temporada se verá aún más reforzada con los 700.000 euros que pagará la plataforma de televisión de Telefónica por las retransmisiones. "Esta temporada ya no deberemos un euro a nadie y estará todo pagado", aseveró entonces a este medio, tras recordar que para dar facilidades a los equipos se rebajó la cuota de inscripción de 30.000 euros a 10.000 euros.